

命のつながり

「ご先祖様に感謝の心を」

お盆(盂蘭盆会)^{うらほんえ}は、一般的にご先祖様や故人の靈をお迎えし、家族や親戚が集り報恩の供養をする期間をいう。この機会に、命のつながりについて真言宗豊山派慶龍寺(つくば市)の古幡章善住職に話を伺った。

掌を合わせる気持ちを

お盆の行事は、お釈迦さまの弟子の一人、目連尊者が飢餓道に落ちた亡き母親を逆さ吊りにされた苦しみから救うという話に由来しています。お釈迦さまの教え通りに供養し、苦しみの世界から母を救うことができたということです。

お盆とは、ご先祖様や亡くなつた人たちが苦しむことなく成仏できるように、私たち子孫が報恩の供養をする行事なのです。お墓参りに行けなくても、掌を合わせようという気持ちを大切にしましよう。「ご先祖様があるから私たちがいる」と、命の流れの中に私たちが存在しているということを心に意識してください。

お盆はゆつくり自分の生き方を考える時間と捉えてみてもいいでしょう。健康なときは、明日死んでしまうかもしれない

ひとは到底考えません。寿命が短くなっていると感じるとき、「慌てる」「悲しむ」のではなく、自然の流れと受け止め、悔いを残さないよう生きるのが大事なことだと思います。

日常生活の中で、心がけてほしい十の教えがあります。十善戒(二表)を守ることは、人として大切なことで、私たちの心を浄化し、幸せになる方法でもあるのです。

迷いや誤った考え方が出たときに何が正しいかを考え、より良く生きることを常に心に留めて正しい判断をしましょう。

人は完璧ではありません。正しい判断ができなかつたとしても、同じ失敗を繰り返さないよう努力するのが人間です。人には必ず欠点があります。指摘をしてもらい、自ら直そうとする心を持ちましょう。

育てさせていただく

人生は、自分自身で切り開いたものだけではありません。周りの人たちが自分で育ててくれたことです。自分が助けていることもあります。助けられていることもあり、世の中は、人と人が互いに助け合って生きているのです。

必ず誰かが後押ししてくれたりしてることを忘れないでください。

「私が育ててやつた」なんていう人もいますが、本当は「人として育ててもらった」のかもしれません。「育てさせていただいた」と感謝の気持ちを持ちます



子育ても同じです。子を育てるということは大変かもしれないが、こんなありがたいことはありません。自分も一緒に育ててもらっていることに、気付いてください。

慈愛に満ちた目で衆生(人々)を見ると、海の如く無量な福徳が集まるという意味で観音様の教えを守って生きていいくことが、お返しをするということです。善行に生きることが善循環となり、幸せな日々を過ごすことができるでしょう。

「糸」が深まる家族葬専用式場
家族葬ハウスかれん
ただいま、土浦市営斎場が改装中です
かれんは市営斎場の目の前。
待機中の時間も、ゆったりとしたくつろぎの空間でお待ちいただけます
〔春のお彼岸〕返礼品やお料理のお手配いたします。

◆モダンな館内 ◆温かい創作フレンチ ◆年会費・積立不要の会員割引制度

心に残る 家族葬をお手伝いします

土浦市田中2-13-20(土浦市営斎場すぐそば)

花のご供養

0120-870-594

お盆特別セール開催中
経済産業大臣指定伝統工芸品
福岡県八女提灯を大量展示
お盆のすずぶん
土浦市中央 1-12-16
TEL:029-822-0312
http://www.suzubun.jp

ご準備はすずぶんにおまかせください
ご進物用お線香
多数取り揃えております

心をつなげる
最高級の贈り物

家族の愛感謝の気持ち

日本の銘木で作る手作りの
御仏壇 製造販売

どのような型・寸法でもご予算に応じて
自社職人がお造りします。

**自社製造だからできる
価格とアフターサービス!**

屋久杉
けやき
桑など

仏壇・仏具・神棚・神具・神輿・祭礼用具製造販売

おわりや
土浦市中央1-11-1駐車場あり
9:00~19:30(水曜定休)

0120-300-629
029-823-0527

創業昭和6年 尾張屋

お仮壇の修理
承ります
料 税込

一中 至つくば 旧6号国道
至つくば 旧6号国道
常陽銀行
龜城公園
裁判所
すずぶん
フレミング
マーク
西口 土浦駅
モスク モスク
ギャラリー
ムクの木の家具等
展示中
日本水戸信金
駐車場
当店
まちかど蔵
天ぷらばとて
土浦まちかど蔵
至土浦駅西口